

15.12.91

Mit Klöben und Gebäck



Rund vierzig Mitglieder konnte der Reichsbund-Vorsitzende Engelbert Krotzeck zur Weihnachtsfeier begrüßen und übermittelte auch Grüße vom Kreisvorsitzenden Gerhard Schmidt.

Er innerte an die Unruhen in Rußland und den Krieg in Jugoslawien. Dankbar dürfe man sein, daß bei uns Frieden herrsche.

Gleichzeitig teilte Engelbert Krotzeck mit, daß nächstes Jahr im Sommer wieder eine Tagesfahrt auf dem Programm steht und der gesamte Vorstand (der laut

Satzung alle zwei Jahre neu gewählt werden muß) im Frühjahr 1992 zur Wahl anstehen wird.

Nach einer anschließenden gemütlichen Kaffeestunde bei Klöben und Weihnachtsgebäck klangen Weihnachtslieder durch die Räume. Die Begleitmusik dazu lieferte Paul Greve (90), ältestes Mitglied des Reichsbundes Eggstedt, auf seiner Handharmonika.

Zur fröhlichen Runde zählten auch (v. l.) Marie Ehlers, Minna Staack und Waltraud Hohmann.
(sta) Foto: Stammerjohann